

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

DES OEUVRES POUR EMBELLIR LA VIE

Ludique Chasse aux œuvres dans la vallée du Richelieu

McMasterville, le 25 mars 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière d'annoncer le retour de la populaire « [Chasse aux œuvres](#) » qui avait connu un immense succès auprès de la population le printemps dernier. Une compétition artistique amicale regroupe quatre collectifs éphémères formés d'artistes de la région. Chaque équipe a établi sa thématique et ses paramètres pour la création d'une série de 25 œuvres au format de 6 X 6 pouces et d'une œuvre de grand format. Plusieurs ajouts pimenteront le déroulement de cette deuxième édition, notamment une exposition des créations au Mail Montenach à Beloeil et des ateliers de découvertes culturelles pour la famille. La Chasse aux œuvres se tiendra du 6 avril au 5 mai 2024 sur le territoire de la vallée du Richelieu sous forme de [rallye ludique](#) avec indices.

« Cette année, l'exposition au Mail Montenach permettra aux citoyen(ne)s d'admirer les tableaux originaux. Ce sera une occasion de mettre en valeur la créativité et le talent de 16 artistes de chez nous et de rendre l'art accessible à un plus grand nombre de personnes. Tout comme l'an dernier, la MRCVR fera l'acquisition des tableaux pour les remettre aux participant(e)s. C'était une grande fierté que le projet Chasse aux œuvres remporte le prix Culture et développement, du concours Les Arts et la Ville 2023, pour l'originalité du projet ainsi que la mise en valeur des lieux du territoire par l'art. Nous sommes très heureux du retour de cet événement culturel et amusant. »

Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

ÉQUIPES DE CRÉATION

La MRCVR remercie les artistes participant(e)s pour leur contribution exceptionnelle à la réalisation de ce projet aux bénéfices des citoyen(ne)s de la vallée du Richelieu.

Équipe Forces vives : Stéphanie Laurin, Eve Amabili Rivet, Mia Massé et Véronique Vallières.

Équipe Les filles d'Ariane : Françoise Falardeau, Chantal De Serres, Dorian Berman et Loane Ouellet.

Équipe Collectif d'artistes professionnels de Mont-Saint-Hilaire (le CAP) : Réal Calder, André Michel et Tania Lebedeff, avec la participation de François Perras.

Équipe LABESTIAIRE : Madeleine St Jean, Ginette Maheu, Marie-Ange Samon et Sylvie Fournier.

Le travail de création, les techniques utilisées et les thèmes abordés par chacune des équipes seront présentés dans quatre capsules vidéo.

104 ŒUVRES EN CADEAU

Le coup d'envoi du rallye sera donné le 6 avril et la chasse prendra fin le 5 mai 2024. La population aura la possibilité de trouver une des 100 reproductions numérotées et de l'échanger contre l'œuvre originale à rapporter à la maison. Pour la durée de l'événement, 25 reproductions des œuvres seront cachées chaque semaine dans les lieux culturels et touristiques pour un total de 100 lieux différents. L'ajout d'un volet concours permettra aux participant(e)s d'avoir la chance de remporter une des quatre œuvres de grand format réalisées par les équipes. Les modalités de récupération des tableaux originaux sont disponibles sur la page [Chasse aux œuvres](#).

EXPOSITION ET ACTIVITÉS DÉCOUVERTES

Du 5 au 28 avril, le public est invité à visiter l'exposition de la Chasse aux œuvres afin de voir, en vrai, les 100 œuvres du rallye et les quatre créations à gagner. Divers ateliers seront offerts pour la famille, dont certains en présence des artistes. Consulter la programmation dans le [calendrier des événements](#).

Le local éphémère de la Chasse aux œuvres est accessible par la porte 2, aux heures d'ouverture du Mail Montenach, situé au 600, boul. Sir-Wilfrid-Laurier, à Beloeil.

Lundi au mercredi : 10 h à 18 h

Jeudi et vendredi : 10 h à 21 h

Samedi : 9 h à 17 h

Dimanche : 10 h à 17 h

La Chasse aux œuvres est rendue possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRCVR, dans le cadre de l'Entente de développement culturel.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.